

Kodim 1008/Tbg Gelar Upacara Hari Juang TNI AD, Kenang Perjuangan Para Pahlawan

Maskuri - TABALONG.UPDATES.CO.ID

Dec 16, 2023 - 15:36



Kodim 1008/Tbg Gelar Upacara Hari Juang TNI AD, Kenang Perjuangan Para Pahlawan

Tabalong. Kodim 1008/Tabalong menggelar Upacara peringatan Hari Juang TNI AD yang ke 78 bertempat di Aula Pandu Sakti Makodim 1008/Tabalong, Jalan Jaksa Agung Soeprpto Kecamatan Tanjung, Kabupaten Tabalong. Jumat (15/12).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kapten Inf Uung Sutandi, diikuti seluruh perwira staf, anggota dan PNS Kodim 1008/Tabalong.



Dalam kesempatan ini dibacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.

“Hari Juang TNI AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia”

Hari Juang TNI AD kali ini mengusung tema “TNI Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam untuk NKRI”. Tema ini memiliki makna yang sangat mendalam, yaitu bahwa kita harus terus memperkuat kemanunggalan TNI AD Rakyat, meningkatkan kemampuannya dan berperan aktif dalam pelestarian alam.

Kemanunggalan TNI AD-rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam menghadapi berbagai macam tantangan. Di era globalisasi saat ini, kita menghadapi berbagai macam tantangan, seperti perang asimetris, perubahan iklim dan potensi konflik sosial.

Menghadapi berbagai macam tantangan tersebut, TNI-AD harus terus meningkatkan kemampuannya, baik dari segi personel, alutsista maupun doktrin. Peningkatan kemampuan diperlukan untuk menghadapi berbagai macam ancaman yang semakin kompleks. Selain itu, kita juga harus berperan aktif dalam pelestarian alam. Pelestarian alam merupakan tanggung jawab bersama, termasuk TNI AD.

Mari kita bersama-sama wujudkan cita-cita para pahlawan, yaitu menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur. Semoga TNI AD senantiasa menjadi alat negara yang profesional, responsif, integratif, modern dan adaptif serta selalu siap sedia untuk membela keutuhan

NKRI, ungkapnya.(pendim1008).